

BOLETÍN

TAMUS-Hablar de ello nos hace más fuertes



REUNIÓN TRANSNACIONAL DE SOCIOS EN FLORENCIA, ITALIA

Estamos encantados de traerte las últimas noticias y actualizaciones de la Reunión Transnacional de Socios celebrada en la encantadora ciudad de Florencia, Italia, los días 21 y 22 de septiembre de 2023. Este boletín está hecho a medida para nuestra estimada comunidad TAMUS, dedicada a los objetivos del proyecto de fortalecer el diálogo, fomentar la resiliencia y promover la concienciación sobre la salud mental en el entorno familiar.

El Día 1, el equipo del proyecto se centró en los progresos realizados para los módulos: 1) Introducción a la Salud Mental en las Familias, 2) Facilitación del Aprendizaje en Familia y uso del Conjunto de Herramientas TAMUS, 3) Uso creativo y artístico para fomentar la comunicación en las familias. También debatimos el progreso y los pasos futuros del Conjunto de Herramientas de Aprendizaje TAMUS y de la Formación en Servicio para Apoyar el Desarrollo Profesional Continuo de los Educadores de Adultos.

El Día 2, revisamos la garantía de calidad y las cuestiones de difusión. Discutimos sobre aspectos administrativos, planes y retos de las actividades del proyecto.

Agradecemos a quienes nos apoyan su dedicación a la salud mental en las familias, y nos proponemos seguir amplificando el mensaje de que "Hablar de ello nos hace más fuertes".

Un cordial saludo,
Equipo del Proyecto TAMUS



**Co-funded by
the European Union**

Financiado por la Unión Europea. Las opiniones y puntos de vista expresados solo comprometen a su(s) autor(es) y no reflejan necesariamente los de la Unión Europea o los de la Agencia Ejecutiva Europea de Educación y Cultura (EACEA). Ni la Unión Europea ni la EACEA pueden ser considerados responsables de ellos.

Proyecto Número: 2022-1-DE02-KA220-ADU-000085693